

Shinzo Abe rend visite à Fidel Castro



La Havane, 23 sept. (RHC).- Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, s'est entretenu ce jeudi avec le chef du gouvernement japonais, Shinzo Abe.

Le Premier ministre du Japon a exprimé sa satisfaction pour cette première visite à Cuba et il a rappelé celle que Fidel a réalisée au Japon et sa signification pour la consolidation de l'amitié entre les peuples des deux pays.

Fidel Castro et Shinzo Abe ont d'autre part échangé des vues sur les dangers qui menacent le monde et la nécessité d'unir des efforts en faveur de l'élimination des armes nucléaires et de la préservation de la paix.

La rencontre s'est terminée par l'expression des vœux mutuels pour la consolidation de l'amitié et de la coopération dans la lutte pour la santé et le bien-être des pays les plus défavorisés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/106618-shinzo-abe-rend-visite-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba